

Media Cetak	Suara merdeka
Tanggal	19 Desember 2023
Wilayah	Kabupaten Demak



## Realisasi 5.000 Guru Madin Peroleh Insentif Halaman: 11

# 5.000 Guru Madin Peroleh Insentif

**DEMAK** - Bupati Demak Eist'anah memberikan bantuan peningkatan kesejahteraan kepada 5.000 tenaga pendidik keagamaan non formal di daerahnya.

Para penerima bantuan peningkatan kesejahteraan adalah para guru madrasah diniyah (Madin), Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) dan ustadz atau guru di Pondok Pesantren (Ponpes). Masing-masing menerima sebesar Rp 1 juta, sehingga total bantuan yang berasal dari APBD Kabupaten Demak tahun 2023 tersebut sebesar Rp 5 miliar.

Bupati Eisti'anah mengatakan, pengalokasian anggaran tersebut sebagai wujud komitmen pemerintah

dalam memberikan perhatian kesejahteraan kepada guru madin, TPQ dan ponpes.

Selama ini mereka telah mendarmabaktikan diri untuk mencerdaskan anak bangsa dan membentuk generasi berkarakter.

"Karena itu, sangat beralasan apabila Pemkab Demak memberi ucapan terima kasih yang diwujudkan bantuan peningkatan kesejahteraan," kata bupati usai menyalurkan bantuan yang berlangsung di Madin Nurul Huda, Katonsari, Demak.

Dikatakan bupati, pada tahun 2022 telah dialokasikan sebesar Rp 2 miliar, dan tahun 2023 sebesar Rp 5 miliar. "Untuk tahun 2024 Pemkab

Demak akan mengusahakan agar tetap ada insentif guru non formal," imbuhnya.

Meski demikian, bupati menyatakan belum mengetahui besaran alokasinya karena akan mempertimbangkan kondisi keuangan daerah.

Dalam alokasi APBD tahun 2024, terdapat penganggaran untuk pemilihan kepala daerah (pilkada) serentak yang memerlukan anggaran cukup besar. Sehingga, APBD lebih banyak terkonsentrasi untuk alokasi anggaran Pemilu.

Sementara itu Kepala Bagian Kesra Setda Demak, Ungguh Prakoso mengatakan, dari total 5.000

guru Madin, TPQ dan Ponpes se-Kabupaten Demak, penyaluran yang dilangsungkan di Madin Nurul Huda merupakan penyaluran yang terakhir. Tercatat sebanyak 312 guru non formal se-Kecamatan Demak menerima bantuan insentif tersebut.

"Di Kecamatan Demak ini adalah penyaluran terakhir, di kecamatan yang lainnya Alhamdulillah sudah tersalurkan semua," ujarnya

Menurutnya, jumlah guru madin, TPQ dan ponpes di Kabupaten Demak sebanyak 14.000. Dari jumlah itu yang telah mendapat dana insentif sejumlah 7.000, yakni 2.000 guru pada tahun 2022 dan 5.000 guru pada tahun 2023. (H1-48)